

Les profits exprimés en pourcentage de l'avoir - soit ceux que touchent les actionnaires sur leurs investissements - ne sont pas très différents entre les deux pays. Les profits exprimés en pourcentage de l'actif total sont inférieurs au Canada.

Comme le rendement sur les investissements ne diffère pas au même degré que les profits par dollar de ventes, nous pouvons assumer que le taux de roulement des capitaux (c'est-à-dire les ventes par dollar d'investissement) est inférieur ici. Nous n'avons pas fait une étude poussée ni compilé des données propres à nous permettre de commenter les raisons de ce taux de roulement inférieur des capitaux.